

- ◆企画名 心をひとつに！記憶を辿って！みんなで絵しりとり
日 程 2021年10月23日（土）
場 所 Zoom
参加者数 7名（ピア・サポーター2名、研修生2名、一般学生2名、留学生1名）

目 的

新型コロナウイルスの影響により未だに対面での交流が難しいので、ゲームを通して、離れていても心をひとつに協力しながら楽しい時間を提供することを目的とする。

内 容

- 17:50 スタッフが集合
18:00 参加者が集合
18:05 自己紹介、ルール説明
18:10 順番をあらかじめ決めて、全体で絵しりとりを行いながら交流
18:35 順番を決めずにクイズ形式で絵しりとりを行い、再び交流
18:50 記念写真の撮影
19:00 参加者が解散
19:10 スタッフはフィードバックを行った後に解散



効 果

- ・ルールが簡単で理解しやすかった。
- ・絵を描くのを楽しんでもらえた。
- ・応募者数と参加者数のギャップが小さかった。
- ・絵を描くことで言葉の壁を越えることができた。

改 善 点

- ・イベントの内容などがスタッフ内で把握が出来ていなく、準備が不十分だった。
→担当のスタッフ内でしっかり話し合っ情報共有し、準備をしっかりする。
- ・担当のスタッフが4人中1人しか参加出来なかったため、進めるのが大変だった。
→企画する時点で各自のスケジュールを確認し、イベントの日時を決める。
- ・絵を描いている時間が長かった。
→絵を描く制限時間を設定する。
- ・日本人学生と留学生が直接話して交流出来る時間があまりなかった。
→テーマに関わる話題を用意し、日本人学生と留学生が直接話して交流できる環境を作る。

感 想

今回のイベントは準備が不十分であったため、ゲームを行う時にうまく進行できなかったが、ブリッジ内のメンバーが手伝ってくれたおかげで、イベントが無事に終了し、参加者たちも楽しんでもらえたと思う。これから、企画メンバーの情報共有を促進し、事前準備をしっかりする上で、日本人学生と留学生が直接話して交流できる場をまた作りたいと思う。